

Vereine feiern künftig gemeinsam

Krainhagen. Nicht nur Kommunen, sondern auch Vereine müssen sparen. Deshalb wird es künftig in Krainhagen keinen alljährlichen Wechsel zwischen Dorfgemeinschaftsfest und Schützenfest mehr geben. Gefeierte wird nur noch alle zwei Jahre – und dann gemeinsam. Zu diesem Schritt haben sich der Ortsrat, der Schützenverein und der TSV Krainhagen durchgerungen.

Das Blasorchester des TSV Krainhagen wird im Mittelpunkt des nächsten Festes der Krainhäger Dorfgemeinschaft stehen. Es kann 2003 auf ein 50-jähriges Bestehen zurückblicken. Foto: sig
Einer der entscheidenden Gründe für diesen Schritt sind die gestiegenen Zeltkosten. Sie bilden inzwischen einen so großen Brocken auf der Ausgabenseite, dass jeder Veranstalter schnell in die roten Zahlen rutschen kann, wenn weniger Besucher kommen und an der Theke geringere Umsätze erzielt werden. Das 600 Quadratmeter große Zelt für das erste gemeinsame Fest ist bereits bestellt. Die Planung sieht vor, dass der Ortsrat das Programm des ersten Tages gestaltet. Der Schützenverein ist für den zweiten Tag zuständig, und am dritten ist der TSV Krainhagen an der Reihe. Das Blasorchester feiert 2003 das 50-jährige Bestehen und ist damit sogar vier Jahre älter als der Hauptverein, der 1957 gegründet wurde. Für die dreitägigen Veranstaltungen auf dem Gelände des Sport- und Freizeitzentrums wurde das Wochenende vom 13. bis 15. Juni ausgesucht. Diesen Termin hatte Ortsbürgermeister Herbert Röhrkasten in der letzten Sitzung des Ortsrates mitgeteilt. Über den Ablauf des Auftakttages besteht auch schon weitgehend Klarheit. Abends ist anlässlich des Orchesterjubiläums ein Kommers vorgesehen. Die Schützen planen für den Sonnabend wieder einen Empfang und danach einen Umzug durchs Dorf, an den sich ein Tanzabend im Festzelt anschließt. Eingeladen werden dazu die befreundeten Schützenvereine aus Buchholz, Heeßen, Luhden, Bad Eilsen, Rolfshagen und Gellendorf. Beim Rundmarsch ist auch eine Abordnung aus der Partnergemeinde Alt-Duvenstädt bei Rendsburg dabei. Dazu gehört die dortige Feuerwehrkapelle, die für den Abend die Tanzband stellt. Der TSV Krainhagen sorgt mit einem siebenstündigen Musikfest am Sonntag für ein weiteres Highlight. In der Zeit von 11 bis 18 Uhr stellen sich zahlreiche Orchester und Spielmannszüge aus dem Musikverband Schaumburg-Weser vor. Als Gäste werden dazu unter anderem Vertreter der Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände erwartet. Nachmittags ist ein Kinderfest der Dorfgemeinschaft geplant, zu dessen Organisation und Gestaltung die heimische Schule sowie der Kindergarten beitragen.

© Schaumburger Nachrichten, 02.11.2002 (sig)